



Chronique de Décembre 1892

1^{er} décembre. — La Société académique d'architecture procède comme il suit à la constitution de son bureau annuel. Sont nommés : Président, M. Gaspard André; vice-président, S.-M. Perrin; secrétaire, M. Cahuzac; secrétaire-adjoint, M. F. Roux; trésorier, M. Moreau; archiviste, M. L. Torchier.

2 décembre. — L'Académie des Sciences morales et politiques décerne un prix de 3.000 fr. à M. Émile Bourgeois, professeur à la Faculté des Lettres, pour son étude sur la *Politique étrangère de Dubois*, et un autre prix de 1.000 fr. à M. Thamin, professeur à la même Faculté pour son livre intitulé : *Éducation et positivism*.

3 décembre. — M. Charles Chatanay est nommé avoué à la Cour d'appel, en remplacement de M. Garcin, démissionnaire en sa faveur.

5 décembre. — Séance de rentrée de la Conférence des Avocats stagiaires, sous la présidence de M^e Dubreuil, bâtonnier. Le discours d'usage est prononcé par M^e Josserand, sur la *Censure dramatique*. Le bâtonnier félicite l'orateur auquel a été décerné le prix de la fondation Mathevon. A l'issue de la séance, M^{es} Létant et Giroud sont nommés secrétaires de la Conférence pour l'année judiciaire 1892-1893.

8 décembre. — Premier tour de scrutin pour l'élection du Président et des juges du Tribunal de Commerce. — Comme d'ordinaire, sans résultat.